



花心

花房小学校だより
第15号

令和3年11月25日
文責 花房小 百田 止水

校訓
学校教育目標
めざす子ども像

きたえよう心と体 たかめよう技と学力^{ちから}
ふるさとを誇りに思い、夢に向かって自ら知を磨き体を鍛える花房っ子の育成
かしこく 自ら意欲的に学ぶ子ども
なかよく 友を大切にし、助け合う子ども
こんきよく 最後まで頑張り抜く子ども
たくましく 運動の楽しさを実感し、進んで体を動かす子ども

花房フェスタを終えて

11月14日(日)の開催しました花房フェスタにつきましては、多くの地域やご家族の方々のご観覧をいただきましてありがとうございました。今年度も、コロナ禍のため昨年度と同じように地域の方々と連携するかたちではなく、学校の学習発表を中心としたかたちでの開催になりました。

1年生から6年生まで今まで学習してきたことをプレゼンテーションや演劇、音楽発表などを通して、すばらしい発表をすることができました。4月から今まで、総合的な学習の時間や国語や算数、社会、理科、音楽などの教科等の学習で学んだことをみんなで協力してまとめ、わかりやすく表現することができました。どの学年の発表も、見る人の心を打つ表現でした。

また、全校児童による論語の発表や4年生から6年生の子どもたちによる出田の獅子舞も練習の成果を発揮し、堂々としたすばらしい発表になりました。

このような学習の成果を発表することができるのも、参観に来ていただきました学校運営協議会や学校応援団などの地域の方々、ご家族の方々のご支援のたまものだと思っております。引き続き花房小学校の子どもたちへのご支援ご協力をお願いします。



学んだことを演劇で発表する3年生



出田の獅子舞を舞う4・5・6年生

この花房フェスタでは、花房校区人権啓発推進会議主催による人権標語の表彰も行いました。今年度花房小児童から76点、保護者及び地域の皆様から145点、計221点の作品が集まりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。表彰された作品は、以下の通りです。

- | | | | |
|------|-------|---------|-------------------------|
| 最優秀賞 | 2年 | 松元 寧さん | 「そのことば わたしがいやなら みんないや」 |
| 優秀賞 | 1年 | 本多 咲夢さん | 「みんなで はなしかけて いっしょにあそぼう」 |
| 優秀賞 | 3年 | 中原 慶吾さん | 「ケンカなし ふわふわ言葉で いいきもち」 |
| 優秀賞 | 4年 | 田中 清聖さん | 「友だちと 話をするとうれしいな」 |
| 優秀賞 | 5年 | 岩木 萌果さん | 「その言葉 自分に向いたら どう思う」 |
| 優秀賞 | 6年 | 鈴木 紗和さん | 「マスクごし それでも分かる あたたかさ」 |
| 最優秀賞 | 2年保護者 | 岡本 健裕様 | 「ありがたや 地域の人に 見守られ」 |
| 優秀賞 | 6年保護者 | 福島 幸美様 | 「認め合おう みんな輝く すてきな世界」 |
| 優秀賞 | 村田地区 | 川口 考二郎様 | 「人とひと つなぐ心は 思いやり」 |